



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

ZERTIFIZIERUNG UROONKOLOGISCHES ZENTRUM DER VINZENZKRANKENHAUS HANNOVER GMBH

Hannover, 22. Juli 2022: Das Vinzenzkrankenhaus Hannover freut sich über zwei neue zertifizierte Zentren. Bereits im November 2021 fand die Zertifizierung des neuen Nieren- und Blasenkrebszentrums statt. Gleichzeitig wurde das bereits bestehende Prostatakarzinomzentrum rezertifiziert. Die Urologische Abteilung des Vinzenzkrankenhauses unterstreicht damit ihre Expertise seiner Urologischen Abteilung für alle drei Tumorentitäten in der Region Hannover und darüber hinaus.

Herr Dr. Willborn, externer Auditor von Onkozert, betonte das sehr offene Gesprächsklima im ganzen Haus und die exzellente Vorbereitung der Audits. Besonders hervorgehoben habe er die ungewöhnlich hohe Identifikation aller Mitarbeitenden aller Berufsgruppen mit dem Vinzenzkrankenhaus. Die drei Chefärzte der Urologie, Dr. Martin Burmester, PD Dr. Florian Imkamp und Dr. Lutz Neuhaus freuten sich sehr über die erfolgreiche Zertifizierung. „Die bestmögliche Versorgung unserer Patientinnen und Patienten steht für uns immer im Vordergrund. Mit den zwei neuen Zentren unterstreichen wir die hohe Kompetenz unseres gesamten Teams aus Ärzteschaft, Pflege, Physiotherapie und Sozialdienst“, führt Dr. Burmester aus. PD Dr. Imkamp ergänzt: „Wir beherrschen operativ modernste Techniken für alle Arten von Tumoren, operieren minimalinvasiv und roboterunterstützt. Unsere Patienten sind daher schon wenige Tage nach dem Eingriff mobil und weitestgehend schmerzfrei.“ Dr. Neuhaus ist stolz auf das Ergebnis der Zertifizierung: „Drei Zentren in einer Fachklinik – das ist nur mit einem großartigen Team möglich. Alle beteiligten Abteilungen arbeiten konstruktiv und auf Augenhöhe zusammen. Der interdisziplinäre Austausch ist entscheidend für unsere Arbeit und spiegelt sich in den positiven Rückmeldungen wider.“



Das Vinzenzkrankenhaus
Hannover gehört zum
Elisabeth Vinzenz Verbund.



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

Re-Zertifizierung Darmzentrum

Auch das Darmzentrum des Vinzenzkrankenhauses wurde erneut im Auftrag der Deutschen Krebsgesellschaft erfolgreich zertifiziert. Die fachliche und organisatorische Expertise sowie eine ungewöhnliche hohe Identifikation aller Mitarbeitenden im Vinzenzkrankenhaus wurden sehr gelobt. Das Direktorium dankte allen Mitarbeitenden, die die Rezertifizierung ermöglicht haben. 2008 war das Zentrum erstmalig zertifiziert worden und ist seitdem ein wichtiger Bestandteil des Vinzenzkrankenhauses.

Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 40.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in sieben Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, Innere Medizin, Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Belegabteilung HNO, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. Drei zertifizierte Krebszentren für Brust, Darm und Prostata, eine zertifizierte Chest Pain Unit, eine zertifizierte Notaufnahme, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum und das da Vinci-Zentrum für roboter-assistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab. Mit einer eigenen Berufsfachschule Pflege und seit 1979 als akademisches Lehrkrankenhaus der Medizinischen Hochschule Hannover engagiert sich das Vinzenzkrankenhaus in der Aus- und Fortbildung pflegerischen und medizinischen Nachwuchses.

www.vinzenzkrankenhaus.de

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbänden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen 13 Krankenhaus-Standorten in sieben Bundesländern eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Gesellschafter der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek (KWA) und die Vinzenz Bernhard Stiftung Hildesheim. Geschäftsführer ist Dr. Sven Ulrich Langner.

www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH

Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation

Telefon 0511 950-4161

E-Mail: Unternehmenskommunikation@vinzenzkrankenhaus.de